

笑心の郷 だより

令和元年5月号

〒707-0421
美作市川上 30-1
多機能型介護ホームえーる
TEL 78-0555
多機能型介護ホームはーと
TEL 78-0558
デイサービスセンターどいーむ
TEL 78-0557

基本理念：あなたの笑顔と夢を わたしの笑顔と夢で 心を込めて応援します



どいーむ

4月2日、作東バレンタインパークにて、お花見会を計画しました。当日の朝は雪がうっすらと降り寒い天候でした。徐々にお天気も良くなっていきましたが、お花見弁当



をどいーむで皆さん「ワイワイ」お喋りしながらいただき、午後から、「お花見ドライブ」にバレンタインパークまで出かけました。桜の花は二分咲きといったところでしたが、咲き始めの花を見て嬉しそうにされ、「満開の時に来ような～」と話しながら期待に胸ふくらませて帰ってきました。



はーと

4月1・4日の両日お花見ドライブへと行ってきました。今年の開花予想は全国的に早いとの事、そのため早めに計画してきましたが、3月終盤より気温はどんどん低くなり、風は冷たいまま4月1日を迎えたため、お弁当ははーとで頂き、ドライブへと変更になりました。



1日は車中から山の中の桜や木蓮の花を眺めながら、林野の土手沿いの桜並木に行きました。濃い桃色の桜で見応えがありました。その後作東バレンタインパークへ行ってみることにしました。まだ二分、三分咲きといったところでしたが1本だけ満開の桜があり、利用者様の「きれいじゃわ」の声が聞けて安堵しました。

4日は、少し遠いですが上月の笹ヶ丘公園へ行ってみることにしました。この日は天候も良く、桜は七分咲きといったところでしたが、たくさんの桜の木のおかげでもはや満開のようでした。利用者様も職員もとても良い笑顔でとても満足のいく1日でした。来年こそは満開の桜の下でお弁当を頂きたいものです。



えーる



4月5日(金)、8日(月)にお花見をしました。

今年は急な温度変化に企画した日まで桜がどうかと思いましたが、2日間ともキレイに咲いていました。心配された天気も晴天

に恵まれ良いお花見日和になりました。

今年初めて笑心の郷の桜の下でお弁当を食べました。外で食事をするのは新鮮で利用者様も職員も食がすすみました。お風からは、職員による出し物で皆さん楽しんで頂きました。



今月のお食事

今回のメニューは花見弁当です。桜の花を見ながらのお弁当はよかったですか。利用者様がお弁当を開く時の笑顔が目につかぶようです。



